

第3回全県模試結果より

8月に実施しました全県模試が返ってきましたので先月お返ししました。おうちの方もご覧いただいたでしょうか。今回もこの全県模試は中1で7590名、中2で10954名、中3で27527名が参加しておりました。大手塾も多数参加されている愛知県下最大規模の模試で、出てくるデータにも信頼がおけるものです。学年が上がるにつれて参加人数も増えていっていますが、当塾では中1のうちから学校や塾内の成績に満足するのではなく全県レベルでの自分の位置や実力を知ってもらうために全員に受験してもらっています。

中1クラス生にとっては初めての模試だったわけですが、きちんと夏休み中に理科・社会の復習や、数学・国語の練習を自ら行って受験した子と、全く何も行わないまま受験した子とで差の出た結果となりました。人間は忘れる生き物ですから、何もやらなければ忘れるのは当然です。1年の1学期に勉強した内容も本番の高校受験には出るのです。今回の模試を受けたことで3年後の受験問題がどのような形で出るのか大まかにでもわかったことと思います。ゴールがわかればたどり着き方も考えることができますね。今から受験勉強をするべきというわけではありませんが、これまでに習った一つ一つの単元、これから習う一つ一つの単元への理解を深めていくことが本当に大切です。これがそのまま3年後の受験時の実力になります。具体的には学校の定期テストの時に各単元を深くしっかりと理解、記憶ができるように全力で勉強すること、さらに平常では塾の理社国の確認テストに対してすべて満点を取るつमりの勉強を家でやってから臨むこと。英語と数学は塾の授業をしっかりと考えながら聞き、与えられた宿題を誠実に確実にこなしていけば基礎力はつきます。もちろん間違い直しも含めてです。3年後、希望通りの受験ができるよう、今からこつこつと頑張りましょう。

中2クラス生は3回目の模試でした。少しずつ慣れてきたことと思います。塾生の偏差値平均は61.6と高く、中でも英語が64.3、数学が62.1と、やはり英数が全体を引き上げていました。理社国はどれも偏差値平均50台ですので、中1クラス同様、理社国に関しては普段からの計画的な努力が求められますね。あっという間に中3はやってきますよ。

中3クラス生は勝負の模試でしたが、夏特訓の成果をしっかりと出すことができていました。塾生の偏差値平均は61.9で、英語は66.2、英数以外の理科でも61.4が取れていましたので本当に頑張ったと思います。このところ中3クラス生に関してはダメ出しのほうが多かったのですが、ここにきて根性を見せてくれました。この調子で秋も気を抜かず頑張りましょうね！